

出張ラボ

Vol.7

出張こうふグリーンラボ



甲府市役所本庁舎

令和7年12月8日(月)～19日(金)まで、甲府市役所1階企画展示コーナーにて、出張こうふグリーンラボを実施しました。今回は来庁される多くの方々に、地球温暖化や次世代エネルギーとして期待される水素について肌で感じ、暮らしの中で環境のために出来るアクションや、未来の水素社会への希望を抱くきっかけになればとの思いで、音と光のTOKIMEKI空間であるこうふグリーンラボ展示コーナーの動線や雰囲気をそのまま体感できるような企画を行いました。



水素社会循環模型(ジオラマ)



水素ロールアップバナースタンド



水素ドローン・こうふサステナブルジュエリー

今回の出張ラボのブースには約700人の来場がありました。

設営初日から来庁された方が動画やジオラマをご覧ください、未来の水素社会にワクワクドキドキされている姿が印象的でした。

これからもグリーンで快適な未来の創造に向け、多くの方々に家庭や社会生活の中で取り組める行動や、水素をはじめとした再生可能エネルギーについて知っていただくため出張こうふグリーンラボの活動を続けてまいります。

次回もお楽しみに！！